



SOLIDARITÉ

Appel à bénévoles



L'hôpital recherche de nouveaux bénévoles



Créé le : 5/05/2022

Depuis plusieurs mois, une équipe de bénévoles va à la rencontre des patients hospitalisés dans les différents services de l'hôpital de Melun. Il s'agit du dispositif "patient-famille".

Ses missions principales sont de rendre service aux patients au quotidien.

-aller chercher un magazine à la boutique.

-les aider pour l'utilisation des tablettes multimédia.

-organiser une vision avec un proche via des tablettes mises à disposition.

-ou tout simplement échanger avec eux.

L'hôpital est à la recherche de nouveaux bénévoles pour ce dispositif .Si vous êtes intéressés n'hésitez pas à le faire savoir ,soit **par téléphone au 01 81 74 22 76** soit **par courriel à lucie.clauss@ghsif.fr**.

Vous pouvez également en parler à votre entourage car les bénévoles ne doivent pas forcément être affiliés à une association.